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Vers un Armageddon planétaire, ou coopération entre nations
souveraines unies par les objectifs communs de l’humanité ?

Beaucoup de gens dans nos pays ignorent qu’une solution existe face
à la crise multiforme que nous sommes en train de vivre, et réagissent
soit avec un désespoir croissant, une fuite en avant dans telle ou telle
option radicale ou un repli dans la vie privée. 

La méfiance envers les gouvernements et les principales institutions
n’a  jamais  été  aussi  forte  qu’aujourd’hui.  Il  s’agit  d’un  phénomène
mondial.  Nous  sommes  confrontés  à  la  montée  simultanée  de
plusieurs  phénomènes  :  une  pandémie  hors  de  contrôle,  un
effondrement  économique  déclenché,  mais  non  causé,  par  cette
pandémie, une chute imminente du système financier transatlantique
et un danger croissant non seulement d’une nouvelle guerre froide,
mais que l’impensable se produise : une troisième guerre mondiale,
cette  fois  thermonucléaire.  Nous  voici  donc  confrontés  à  un
effondrement systémique et à la fin d’une époque. 

Il  devient  de  plus  en  plus  évident,  pour  de  nombreuses  forces  à
travers le monde, que l’avertissement lancé par Lyndon LaRouche en
1971 était prophétique : l’enterrement du système de Bretton Woods
par  Richard  Nixon,  remplaçant  les  taux  de  change  fixes  par  un
système  de  taux  de  change  flottants,  et  le  choix  du  monétarisme
allaient conduire au danger d’un nouveau fascisme, d’une dépression,
de pandémies et de guerre. 

Si  nous voulons échapper  à  ces  dangers imminents,  nous  devons
entreprendre de toute urgence la réorganisation du système financier
et  économique  mondial,  sur  la  base  des  conceptions  d’économie
physique de Leibniz et de l’économiste américain Alexander Hamilton,
comme LaRouche le préconisait depuis des décennies. 

Pour Lyndon LaRouche, le meilleur point de départ pour instaurer ce
nouveau  paradigme  était  un  accord  entre  les  quatre  puissances  –
États-Unis, Chine, Russie et Inde. Aujourd’hui, le seul cadre réaliste
permettant  d’aller  dans  cette  direction,  à  court  terme,  est  la
conférence des cinq membres permanents du Conseil de sécurité de
l’ONU proposée par le président Poutine en janvier. 

Les cinq puissances nucléaires ont  la responsabilité  particulière  de
trouver un accord fondé sur des principes permettant de garantir la
survie à long terme de l’espèce humaine.  Ceci est  particulièrement
urgent, compte tenu du fait que l’annulation récente de la plupart des
traités  internationaux  de  contrôle  sur  les  armements  nucléaires  et
d’autres  traités  de  désarmement  qui  avaient  un  caractère
contraignant, menace de plonger le monde dans une ère de non-droit.

Cependant, ces cinq nations doivent être soutenues par un chœur de
nations,  d’individus  et  d’institutions  du  monde  entier,  exigeant  que
nous éloignions le monde du bord de l’abîme. Ce sommet doit être
encouragé à adopter : 

• un mécanisme de résolution de tous les problèmes internationaux
par le dialogue et la diplomatie ; 

• un nouveau système de Bretton Woods, comme celui que Franklin
D. Roosevelt  avait  eu l’intention de créer  avant son dévoiement  et
auquel Lyndon LaRouche a apporté des améliorations par la suite.
Avec  pour  but  explicite  de  vaincre  la  pauvreté  et  le  sous-
développement des pays dits en développement, en commençant par
la création d’un système de santé moderne dans chaque pays ; 

• un accord pour faire en sorte que le projet de « Nouvelle Route de
la soie », élargi au niveau d’un « Pont terrestre mondial », devienne la
base pour construire le développement infrastructurel et industriel de
tous les pays, selon les meilleurs critères modernes ; 

• une  nouvelle  architecture  de  sécurité  basée  sur  l’intérêt
économique commun à toute la communauté internationale, incluant
aussi l’intérêt de chaque nation. Il faut mettre un terme aux révolutions
de couleur et aux déstabilisations orchestrées par l’Empire britannique
et ses intérêts financiers (la City de Londres et Wall Street) contre des
gouvernements  qu’ils  n’aiment  pas,  notamment  ceux  de  Donald
Trump, de Xi Jinping et de Vladimir Poutine ; 

• une  coopération  internationale  renforcée  pour  mettre  en  œuvre
l’énergie de fusion thermonucléaire contrôlée, pour la construction de
villages sur la Lune et sur Mars, dans le domaine spatial et pour les
sciences de la vie ; 

• un  accord  pour  engager  un  véritable  dialogue  des  cultures,
chaque culture et civilisation s’engageant à découvrir les meilleures
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traditions et  contributions universelles des autres,  afin  de créer  les
conditions  de  la  paix  et  d’assurer  le  lancement  d’une  nouvelle
renaissance dans le monde. 

Il  existe  un  précédent  pour  une telle  approche.  Après  150  ans  de
guerres de religion en Europe, culminant dans la guerre de Trente
ans,  toutes les parties en guerre se sont  entendues pour signer le
traité  de  Westphalie.  Elles  ont  réalisé  que  si  les  combats  se
poursuivaient, il ne resterait plus personne en vie pour profiter de la
victoire. Ce traité posa les bases du droit international moderne entre
les peuples. Il est temps désormais de fonder le droit international sur
les lois de l’univers physique. C’est le seul langage qui puisse éliminer
toute possibilité de malentendu et de conflit d’intérêts surgissant à un
niveau inférieur. 

Cette prochaine conférence de l’Institut  Schiller a pour but de faire
apport d’idées contribuant à cet objectif. 

Je m'inscris 

September 5-6, 2020 Online Schiller Institute Conference 

War Drive Towards Armageddon Or a New Paradigm Among
Sovereign Nations United by the Common Aims of Mankind?

Many people around the world, who are not aware that a solution to
the manifold crisis of our contemporary world does potentially exist,
are  reacting  with  increasing  despair,  radicalization  of  one  sort  or
another, or retreat into private life. The mistrust in governments and
leading institutions in most places around the world has never been as
high as today. We are confronted with the simultaneous escalation of
an out of control pandemic; an economic collapse triggered, but not
caused  by  the  pandemic;  a  pending  collapse  of  the  transatlantic
financial  system; and an increasing danger not  only of a new Cold
War, but the danger that the unthinkable might truly happen: that a
third  world  war,  this  time  thermonuclear,  could  break  out.  We  are
surely facing a systemic collapse--the end of an epoch. 

It  is  now  becoming  more  and  more  apparent  to  many  forces
throughout  the  world,  that  Lyndon  LaRouche’s  1971  warning  was
absolutely  prophetic:  that  Richard  Nixon’s  ending  of  the  Bretton
Woods System by replacing fixed exchange rates with an international
floating  exchange rate  system,  and  his  striking  out  on  the  path  of
monetarism would lead to the danger of a new fascism, depression,
pandemics, and war. It is also clear that if the world is to escape from
these  very  present  dangers,  we  must  now  implement  the  urgent
reorganization  of  the  world  financial  and  economic  system  in  the
tradition of Leibniz’s and Hamilton’s physical economy that LaRouche
had advocated for decades. 

Decades ago, Lyndon LaRouche called for a Four Power Agreement
among the U.S., China, Russia, and India as the best starting point for
bringing about such a new paradigm. Today, the only visible realistic
framework  to  move  in  that  direction,  in  the  short  term,  is  the
conference of the permanent five members of the UN Security Council
that  was proposed by President  Putin  in  January.  The five  nuclear
powers have a special responsibility to agree upon principles that can
guarantee the long-term survivability of  the human species.  This is
especially urgent in light of the fact that with the cancellation of so
many international arms control and other previously binding treaties,
the world is dangerously close to plunging into an era of lawlessness. 

But  these  five  nations  must  be  supported  by  a  chorus  of  nations,
individuals and institutions around the globe demanding that we pull
the world away from the edge of  the abyss.  That summit  must  be
encouraged to adopt: 

• A  mechanism  of  solving  all  international  problems  through
dialogue and diplomacy. 

• A New Bretton Woods System–as it  was intended by Franklin  D.
Roosevelt and elaborated by Lyndon LaRouche–with the explicit aim
of  overcoming  poverty  and  the  underdevelopment  of  the  so-called
developing countries, starting with a modern health system in every
country. 

• An  agreement  to  make  the  program:  “The  New  Silk  Road
becomes the World Land Bridge” the basis for building to the best
modern standards the infrastructural and industrial development of all
countries on the planet. 

•A  new  security  architecture  based  on  the  common  economic
interest of the world community, which includes the security interest of
every single nation. There must be an end to the color revolutions and
destabilizations now being orchestrated by the British Empire and its
bankrupt  financial  interests  against  governments  they  don’t  like—
including the destabilizations of the governments of Donald Trump. Xi
Jinping, and Vladimir Putin, among others. 

•International  cooperation  for  a  crash  program  for  thermonuclear
fusion technology, international space cooperation for the building of a
village on the moon and a city on Mars, as well as cooperation in life
sciences. 

•An agreement to initiate a real dialogue of cultures, in which each
culture and civilization commits itself to learn about the best traditions
and universal contributions of the others as the basis for peace and
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August 6, 2020
Is Nuclear War ’On the Table’ ? 
EIRNS—On the 75th Anniversary of the 
nuclear destruction of Hiroshima by U.S. 
President Harry Truman, with 
“encouragement” from the British, the world is 
not pausing to reflect on the horror of that 
criminal act as  [To continue...]

5 août 2020
Dire « non » à la folie guerrière de Pompeo 
contre la Chine 
S&P—Face à l’escalade des tensions entre les
États-Unis et la Chine, alimenté sciemment 
par les va-t-en-guerre anglo-américains, et en 
particulier par le fondamentaliste évangéliste 
Mike Pompeo, les dirigeants et les peuples du 
monde  [suite...]

August 20, 2020
Stop Studying Flea Markets, Create Space 
Markets 
EIRNS—See the new LaRouchePAC Aug. 19 
posting under that headline by Ben Deniston of
LaRouchePAC Science, who writes, “Rather 
than endless discussion about supply and 
demand and free markets, it would be far more
useful to study the vast global economic 
benefits of a Moon-Mars colonization 
program….” Three powerful animations are 
provided, contrasting the “Zero Growth 
Entropic” model to the “Technologically 
Progressive” model of an economy, based on 
the LaRouche method. A LaRouche video clip 
concludes on the “True Value of Apollo,” from 
Sept. 8, 2009.  [To continue...]

Fusion nucléaire : le projet ITER, une 
promesse de paix
30 juillet 2020 
S&P—Le 28 juillet, les présidents et dirigeants 
politiques de la Chine, de la Russie, du Japon,
de l’Inde, de la Corée du Sud, de la France et 
d’autres pays ont salué les participants à la 
cérémonie de lancement de l’assemblage du 
réacteur thermonucléaire expérimental 
international (ITER) à Cadarache  [suite...]

August 13, 2020

Etats-Unis pour réhabiliter Lyndon
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International Petition: Exonerate
LaRouche
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understanding and a new renaissance of the world. 

RSVP 

President Trump’s Project Warp Speed; The
Crash Science Driver To Decapitate Covid-
19 
LPAC—Lyndon LaRouche’s long-time 
associate Dr. Ned Rosinsky has published a 
review of the explosion of medical advances 
which are coming out of the COVID-19 crash 
vaccine program and related  [To 
continue...]

29 juillet 2020
Russian Sovereign Investment Fund Head 
Dmitriev on Vaccine: Just the Facts 
EIRNS—Kirill Dmitriev, the head of the Russia 
Direct Investment Fund (RDIF), has called out 
the blatant failure of the West to provide any 
rational account of the announcement of their 
COVID-19 vaccine.  [To continue...]
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